



¡¡¡FELICITACIONES A LOS NUEVOS GRADUADOS UNIPACIFISTAS!!!

Buenaventura, 18 abril de 2021

La Universidad del Pacífico saluda y felicita a los 134 nuevos graduados que recibieron su título profesional y tecnológico este viernes 16 de abril de 2021. Los nuevos graduados son evidencia de que seguimos formando nuevo talento humano para la región, el país y el mundo en medio de tiempos de tanta incertidumbre por la pandemia del COVID- 19.

Se felicita a los nuevos profesionales y tecnólogos, los cuales están integrados por 31 administradores de negocios internacionales, 7 agrónomos, 2 arquitectos, 55 ingenieros de sistemas, 2 sociólogos, 19 tecnólogos en gestión hotelera y turística, 17 tecnólogos en construcciones civiles y un tecnólogo en acuicultura, quienes representan el orgullo de muchas familias del Pacífico colombiano, al igual que el orgullo de la Alma Máter.

Con los 134 nuevos graduados, ya son 3453 profesionales y tecnólogos los que en sus 20 años de vida académica ha entregado la Universidad a la región del Pacífico colombiano. Y ello se constituye en un logro muy importante porque es el aporte más valioso de esta institución a la región y al país, pues fue el sueño de nuestro fundador, el doctor Omar Barona Murillo, y alcanzarlo indica que avanzamos en la dirección correcta.

Dagoberto Riascos Micolta

Rector encargado de la Universidad del Pacífico